

CANADA

BUREAU DU DIRECTEUR GÉNÉRAL DES ÉLECTIONS

Ceci fait foi qu'en vertu d'un bref en date du vingt-septième jour de juin 1929, et adressé à Paul Boucher, de Laprairie, dans la province de Québec, pour l'élection d'un membre devant servir dans la Chambre des Communes du Canada pour le district électoral de Laprairie-Napierville au lieu et place de Roch Lanctôt, décédé, Vincent Dupuis, de Laprairie, Québec, avocat, a été rapporté élu.

Donné sous mon seing et sceau d'office à Ottawa, ce sixième jour d'août 1929.

JULES CASTONGUAY (L.S.)

Directeur général des élections.

Au greffier de la Chambre des Communes, Ottawa.

CANADA

BUREAU DU DIRECTEUR GÉNÉRAL DES ÉLECTIONS

Ceci fait foi qu'en vertu d'un bref en date du sixième jour de juin 1929, et adressé à Alexander Albert McIntyre, de Lanark, dans la province de l'Ontario pour l'élection d'un membre devant servir dans la Chambre des Communes du Canada pour le district électoral de Lanark, au lieu et place de Richards Franklin Preston, décédé, William Samuel Murphy, de Smith's-Falls, Ontario, médecin, a été rapporté élu.

Donné sous mon seing et sceau d'office, à Ottawa, ce treizième jour d'août 1929.

JULES CASTONGUAY (L.S.)

Directeur général des élections.

Au greffier de la Chambre des Communes,
Ottawa.

CANADA

BUREAU DU DIRECTEUR GÉNÉRAL DES ÉLECTIONS

Ceci fait foi qu'en vertu d'un bref en date du sixième jour de juin 1929, et adressé à Adrien Henri Berthiaume, de Hawkesbury, dans la province de l'Ontario pour l'élection d'un membre devant servir dans la Chambre des Communes du Canada pour le district électoral de Prescott au lieu et place de Louis Mathias Auger, qui a résigné son siège, Elie Oscar Bertrand, de l'Original, Ontario, marchand, a été rapporté élu.

Donné sous mon seing et sceau d'office, à Ottawa, ce treizième jour d'août 1929.

JULES CASTONGUAY (L.S.)

Directeur général des élections.

Au greffier de la Chambre des Communes,
Ottawa.